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先月号では，保護者アンケート等の質問項目について集計

結果をお知らせいたしました。今回は，寄せられましたご意

見・ご要望について回答いたします。学校といたしまして，お寄せいただいたことを真摯にとらえ，学校改善を

速やかに行い皆様方から信頼される学校作りに努めて参ります。

お寄せいただいたご意見・ご要望 学校としての回答

○低学年のうちから，自分たちでいろいろなことを考えたり， 全くその通りと思います。学年の発達に合わせ，自ら学び自ら
想像したりする動機付けを指導してもらえると高学年での 考える力をつけることが出来るよう指導しています。
学校生活が有意義になると思います。

○学習リーダーをおいての進め方ではなくなったと聞きまし 学校といたしましては，段階を経た丁重な説明が不足していた
た。子どもの能力を伸ばす機会が減り，残念に思います。 点は，深く反省いたします。今後，活動内容の変更につきまして

また，自由研究の回数が減り，これも残念です。確かに保 は，慎重に行いたいと思います。
護者・先生方の負担は大きいですが，確実に子どもの力が 学習内容につきましては，時代の変化に伴い変わって行かざる
つきます。中学でのレポート提出の課題では，的確にまと を得ないものもあります。８月初旬の新聞報道にもありましたよ
める力があり，高評価でした。この力をつける機会が減っ うに平成３２年度から，学習指導要領が改訂されます。改訂に向

たのは大変残念です。 けて準備期間（２年程度）があり，その間に少しずつ学習内容を
○今までの特色ある活動を変えていくのであれば，保護者の 変えていかねばなりません。今回の改訂では，教科等の授業時数
意見を聞いてからにしてほしいです。 が増加するようですから，今まで通りの活動が可能かどうか，検

○急な方向転換（田植え・自由研究など）いきなり知らされ 討します。
て，驚くことが多かった。経緯など丁寧に知らせてほしか 学習リーダーにつきましては，説明が不足していました。現在
った。 も授業では，学習リーダーを活用し進めています。

○プール授業や英語の時間をもっと増やしてほしいです。 水泳授業は，年間の実施時数やバス使用の回数にきまりがあり
○一年生の英語の時間をもう少し増やし「英語の耳」を育て 現行が上限です。英語の時間につきましては，年間１０時間設定

ていただきたい。 し，１０回アシスタントティーチャーに来校いただいています。
これは，他校にない回数です。

○アンケートに対する回答を丁寧にしてほしい。運動会のア 緊急に改善策を講じる必要のあるご意見がないので，「いただ

ンケートの回答が「次年度に生かします」だけでは，保護 きましたご意見につきましては，PTA 役員会等で次年度に向け
者に対する誠意が見られないと思います。 検討させていただきます。」という，回答をさせていただきまし

た。運動会の反省につきましては，７月に開催されました PTA
役員会で，検討させていただき，次年度の運動会の時に内容を再
確認します。

の行事予定の行事予定
日 曜 おもな行事 日 曜 おもな行事

４ 火 地域交流（３・４年）視力検査（高） １６ 日 学芸発表会
５ 水 視力検査（中）学芸発表会実行委員会① １７ 月 振替休業日（１４日の振替）
６ 木 視力検査（２年） １８ 火 臨時休業 （旭川市教育研究大会のため）
７ 金 視力検査（１年） １９ 水 振替休業日（１５日の振替）

１０ 月 体育の日 ２０ 木 朝会

１１ 火 学芸発表会実行委員会② ２４ 月 諸費引き落とし日

１３ 水 総練習 下校１５：００ ２５ 火 ふれあい給食（１・２年）

１４ 木 学芸発表会実行委員会③ ２６ 水 クラブ

１５ 土 学芸発表会前日登校 下校１４：３０ ２７ 木 地域交流（５・６年）

３１ 月 教育相談週間（～１１／４）

進んで行動しよう

目を大切にしよう

食の文化について知ろう給食目標

保健目標

生活目標

・猛暑の中での設営・準備、また体育館への急な会場移動など、色々ありましたが、無事故で終えることができ

ました。

ＰＴＡの皆さま、先生方大変ありがとうございました。

・今年は平日開催のため、昨年の反省などをふまえ、各店、食品の仕入れ数をかなりおさえてチャレンジしまし

たが、食べたくても買えない方も多数いました。

・食中毒の懸念や、お手伝いくださる方の負担を考慮し、割高ですが今年も昨年好評だった高津食品さんを利用

しました。

・できあいの食品を利用することにより、例年の価格でのやりくりは難しく、出店価格の見直しを検討するとよ

い。

・やはりゲーム店に子供が終始殺到し、２・５年の担当者が忙しすぎて、休憩もとれないため、次年度から飲食

とゲームの時間帯を分けるのはどうかの意見が出てます。

・ゲームは景品にこだわらず、対戦形式のものや、スタンプラリー的な内容のものもあるとよいのではという

意見がでました。

・金券を余らせる子が多く、「金券寄付」や「金券回収ボックス」などを設け、記念品と交換してはどうかの案

がでました。

・いこいの家前の発表が暑くてつらそうでした。神社でも発表するのに、子供の負担は大丈夫か？

・相撲の合間に、声掛けをして麦茶の時間（水分補給）をとるとよい。

＜収 入＞ ＜支 出＞

項 目 収 入 備 考 項 目 収 入 備 考

１年生売上合計 300 わたあめ 1年生 0 （昨年の在庫を使用）

２・５年生売上合計 100 ゲーム ２・５年生 15,634 ゲームの景品など

３年生売上合計 10,650 焼き鳥、たこ焼き ３年生 14,998 肉他・炭・網など

４年生売上合計 5,460 デザート ４年生 6,912 原宿ドック

６年生売上合計 16,200 焼きそば、おでん ６年生 26,255 焼きそば・おでん

ＰＴＡ一般会計補助 25,000 全体備品 5,770 パック容器・袋・甘納豆

寄贈分売上合計 1,210 枝豆、トマト 支出合計 69,569

収入合計 58,920

(収入合計) － （支出合計） ＝ （残 金）

５８，９２０ － ６９，５６９ ＝ － １０，６４９円 不足金は、ＰＴＡ会計より支出しました。

◇◇ ＰＴＡの研修部のみなさま、活動の反省・収支決算報告、ありがとうございました。◇◇


